## ☆ えんちょう☆つうしん5 ☆

2020年5月29日発行 札幌大谷大学附属幼稚園 園長 安井美恵子

## 来调からの保育再開について

今週の月曜日(25日)に国の緊急事態宣言が全面解除になりました。段階的に自粛緩和が行われ札幌市内においては、来週から各学校が再開されます。当園も、47日間の臨時休園を終了し、6月1日(月)から保育を再開致します。

一斉メールにてお知らせしましたとおり、6 月 1 日 ( 月 ) ~5 日 ( 金) までの 1 週間 は午前保育にさせて頂きます。(当初は 2 日 ( 火) から午後保育を予定していましたが、変更させて頂きました。変更が多くて申し訳ございません。)

当学園としての新型コロナウィルス感染症への対応ガイドライン(レベル別各部門行動基準)は、5月末まではレベル4の対応ですが、6月1日(月)からはレベル3、8日(月)からはレベル2の対応へと徐々に緩和してまいります。

集団生活の再開に向けて・・・・・

手洗い、うがい、換気、手指消毒の徹底、遊具の消毒、空気清浄機の活用、その他環境整備 を出来る限り行ってまいります。

職員は、マスクを着用させて頂きますが、お子様たちの着用に関しては任意となりま すので、各ご家庭でご判断ください。

お子様に下記のような様子が見られる場合は、担任にお知らせください。

- ○新型コロナウィルス感染症に対する不安をもっている。
- 〇おなかが痛いなど、不調を訴えることがある。
- 〇イライラしたり、怒りっぽくなったりすることがある。
- 〇幼稚園に行くことを不安に思っている。

以上の他にも何かご心配などありましたら、ご遠慮なくお知らせください。 また、お子様ばかりではなく、保護者様におかれましても、心身に不調がある場合は ご相談ください。

・・来週、お子様たちに会えるのを楽しみにしております!・・・